



Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Orgel im Konzertsaal Einweihung der neuen
Musiksaalorgel: Konzertprogramm

P191010

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Orgel im Konzertsaal für das Konzertprogramm (vier Konzerte) anlässlich der Einweihung der neuen Musiksaalorgel im Stadtcasino im September 2020 einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzertprogramm (Einweihungskonzert, Kurzkonzerte von Organist/innen der Region, Familienkonzert und Orgel-Tanznacht), das im September 2020 im Stadtcasino stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken bewilligt. Die Bewilligung erfolgt einmalig anlässlich der Einweihung der neuen Metzler-Orgel. Die vom Verein Orgel im Konzertsaal veranstalteten Konzerte zeigen die faszinierende Vielfalt der neuen Konzertsaalorgel auf – u.a. als hervorragendes Soloinstrument – und beinhalten Orgelpräsentationen mit dem Orgelbauer.

